



ACCÉSSS

Alliance des Communautés Culturelles pour
l'Égalité dans la Santé et les Services Sociaux

ENSEMBLE DÉTRONONS
LE CANCER DU CÔLON

JUNTOS DESTRONEMOS EL CÁNCER DE COLON

¿Sabía usted que el cáncer colorrectal es la segunda causa de muerte por cáncer en Quebec? Afortunadamente podemos actuar contra este cáncer gracias a la Prueba Inmunoquímica Fecal (PIF). Se trata de una prueba fácil y rápida! *

En marzo, Mes Nacional de la Sensibilización del Cáncer Colorrectal, la campaña Juntos Destronemos el Cáncer de Colon (Ensemble Détronons le Cancer du côlon) de la Sociedad Canadiense del Cáncer, invita a las personas entre 50 y 74 años a hablar de detección precoz y a contactar a un médico o a un enfermero o enfermera practicante para conocer más sobre la Prueba Inmunoquímica Fecal (PIF).

Usted puede tener acceso a esta prueba incluso si no presenta ningún síntoma y si no se encuentra en el grupo de personas de alto riesgo de cáncer colorrectal.

Cuando un paciente recibe un diagnóstico y tratamiento temprano de cáncer colorrectal, las posibilidades de éxito de su tratamiento aumentan y la tasa de supervivencia puede ser hasta de un 90%. La Prueba Inmunoquímica Fecal (PIF) se realiza en menos de dos minutos y se puede hacer en casa. Es simple, no invasiva, no es dolorosa y no requiere preparación. Además, está completamente cubierta por la Régie de l'assurance maladie du Québec (RAMQ).

Hablemos de detección precoz para actuar contra el cáncer de colon. Juntos, podemos destronarlo !

** La prueba se conoce también como FIT por sus siglas en inglés y RSOSi por sus siglas en francés.*

